

# 三条北ロータリークラブ週報

例会日 2011. 7. 26 累計 No.1184 当年 No.4



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114

事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488

HP:<http://www.sanjo-nrc.org> AD:[north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

発行:三条北ロータリークラブ 会報委員会

国際ロータリー会長:カルヤン・パネルジー  
(インド・グジャラート)  
地区ガバナー:石本隆太郎 (新潟RC)

三条北RC会長:星野 義男  
三条北RC幹事:石川 一昭  
三条北RCSAA:丸山 勝

## ■出席状況

- ・本日の出席:67名中46名
- ・先々週の出席率:67名中48名  
71. 64% (前年同期67. 14%)

## ■本日の行事:

### 「石本隆太郎ガバナー公式訪問」

## ■本日のゲスト:

RI第2560地区  
ガバナー 石本隆太郎様 (新潟RC)  
第4分区分アシスタントガバナー  
山田文雄様 (見附RC)

## ■本日の記帳受付:(敬称略)

三条RC 浅野金治、斎藤弘文  
五十嵐 浩  
三条南RC 田中悌司、谷 晴夫  
野島廣一郎  
三条東RC 小林昭雄

## ■先週のメークアップ:(敬称略)

7月20日三条RCへ 青柳康博  
石黒隆夫、笹原壯玄  
22日吉田RCへ 石川友意  
24日北RCゴルフ会 坂本勝司  
駒形 実、斎藤 正  
佐藤義英、落合益夫  
今井克義、丸山 勝  
石川一昭、坂内康男  
早川瀧雄  
25日三条南RCへ 青柳康博  
笹原壯玄、高橋彰雄



## 会長挨拶:星野義男会長



皆さん、こんにちは

毎日暑い日が続いておりますが、皆さん体調には気を付けてください。

高校野球では県央高校が敗退しまして残念ではありますが、次回頑張ってください。

さて、本日はガバナー公式訪問であります。石本ガバナーには早い時間からお越しいただき、ざっくばらんに様々なお話を頂きました。例会後続くクラブ協議会では、委員長の方々から順次発表して頂くと思いますが各委員長、よろしくお願い致します。石本ガバナーにはご指導の程何卒よろしくお願い申し上げます。尚、本日演台を飾らして頂いております胡蝶蘭は、我がクラブのゴルフ同好会コンペの際、早川瀧雄さんが優勝され、その記念品でございます。本日ガバナーをお迎えとのことで、華を添えて頂きました。ここにご報告致します。

以上をもって本日の挨拶と致します。ありがとうございました。

## 幹事報告:石川一昭幹事



- ・本日配布の現況報告書の訂正をお願いいたします。2ページ 石本ガバナーエレクトとなっておりますが、石本隆太郎ガバナーです。訂正してお詫び申し上げます。大変失礼いたしました。

- ・石本ガバナー事務所より ロータリーレートのご案内  
8/1より 1ドル=80円(現行82円)
- ・地区R財団委員長より 第1回R財団セミナー開催のご案内  
日時 2011年8月20日(土) 12:30~  
会場 ホテルオークラ新潟
- ・全日本RC親睦合唱祭実行委員長より  
第17回全日本RC親睦合唱祭開催のご案内  
日時 2012年5月19日(土) 12:30~  
会場 横浜みなとみらいホール  
参加希望クラブは8/19までに申しで下さい。
- ・「良寛さまとあそび祭」実行委員会より 協賛のお願い  
期日 9月19日(月・敬老の日)  
会場 八幡公園周辺
- ・三条市PTA連合会より  
「第29回ふるさと絵画コンクール」協賛のお願い

## 委員会報告：親睦活動

「バーベキュー大会のお誘い」を配布しました。8/20（土）見附市大平森林公園です。

ご家族揃って多数のご参加をお願いいたします。

8/23（火）の例会と振替となります。よろしくお願いいたします。



### ■ロータリー財団BOX：26日現在累計88,000円

中條 耕二君 石本ガバナー年度の地区財団委員長として今年度もガンバリます。

\*ガバナー公式訪問を記念して、出席の皆さんからBOXにご協力頂きました。



### ■米山奨学BOX：26日現在累計66,000円

山本 賢君 石本ガバナーさん、歓迎します。

米山 忠俊君 皆様本日は石本ガバナーの公式訪問を記念して米山奨学のボックスにご協力よろしくお願いいたします。

\*ガバナー公式訪問を記念して、出席の皆さんからBOXにご協力頂きました。



### ■ニコニコBOX：26日現在累計79,000円

星野 義男君 石本ガバナーようこそおいいただきありがとうございます。

石川 一昭君 //

中條 耕二君 石本ガバナー、山田AGさんようこそ北クラブへ公式訪問においで下さいました。心から歓迎します。石本さん長丁場、身体に気を付けてご健闘下さい。お祈りしております。

馬場直次郎君 ガバナーのご訪問、歓迎いたします。猛暑のなかご苦勞様です。

斎藤 正君 石本ガバナー公式訪問を歓迎して。ご指導のほど宜しくお願い致します。

石川 友意君 //

大野 新吉君 石本ガバナー、山田アシスタントガバナー公式訪問ご苦勞様です。ご指導よろしく申し上げます。

木宮 隆君 石本ガバナーご指導宜しくお願い致します。

山崎 勲君 //

小林 繁男君 //

早川 瀧雄君 //

笹原 壯玄君 //

渋谷 義徳君 //

高橋 彰雄君 //

佐藤 弘志君 //

落合 益夫君 //

佐藤 義英君 //

丸山 正男君 //

阿部 勝子君 //

山本 賢君 //

石川 勝行君 //

下村 啓治君 //

本間建雄美君 //

丸山 勝君 石本ガバナー三条北クラブ訪問ありがとうございます。

坂内 康男君 石本ガバナー公式訪問を記念して。ご指導よろしく申し上げます。

今週日曜日、北クラブゴルフ会で3人よりニギリを頂きました。一部をBOXに

刈岡 茂君 石本ガバナーの歓迎と新潟明訓の2年連続甲子園出場と優勝を願って!!

岡田 健君 石本ガバナーご指導宜しくお願い致します。



## 本日の行事：「石本ガバナー公式訪問」

### 国際ロータリー第2560地区ガバナー石本隆太郎様



みなさん こんにちは！ ご紹介いただきました、7月1日より2560地区ガバナーに 就任いたしました、新潟ロータリークラブの石本でございます。先週、7月19日の長岡RCを皮切りに、21日の長岡西RC、22日の高田RCに続いての4度目の公式訪問であります、まだまだ不慣れで、いささか緊張しております。

緊張をほぐす意味で、簡単に自己紹介をさせていただきます。

私の経歴、及びロータリー歴につきましては、お手元の現況報告書に記載の通りですが、新潟市で建設専門工事業＝わかりやすく言えば、ゼネコンさんの下請けで、金属内装工事の会社を経営しており、新潟ロータリークラブに入会して、今年で丁度30年になります。

生まれは1942年（昭和17年）で、カルヤン・バネルジーRI会長と同年になります。現況報告書の1ページに、バネルジー会長ご夫妻と握手している写真を載せていただきましたが、同い年に見えますでしょうか？

当クラブには中條耕二パスト・ガバナーがおいでで、大変、やりにくいのですが、これも与えられたお役目でありますので、25分の予定でお話をさせていただきます。

中條ガバナー年度に、地区のクラブ奉仕と会員増強委員長を務めさせていただき、私自身、会員増強に取り組む中で、ロータリーについて開眼させていただきました。

あの時の経験がなければ、今日の私は無かったと思います。中條PGにおかれましては、今後とも地区運営等につきまして、ご指導ご鞭撻くださいますようお願い申し上げます。

### 定款・細則の重要性

さて、本日、11時30分より一時間余りにわたり、星野会長はじめクラブの役員の方々と、懇談をさせていただきました。

具体的内容については割愛させていただきますが、かなり厳しいことも申し上げました。これもガバナーの役目でもありますので、ご容赦願いたいと存じます。

去る3月19日のPETS、及び5月21日の地区協議会の基調講演の講師にお願いした田中毅先生のご講演を聞かれた方はご記憶のことと思います。

田中先生は、【変えてならないもの】として「ロータリー哲学」即ち「ロータリーの奉仕理念」を挙げられ、「それを分りやすく表わしたのが『クラブ定款』である。」と述べられ、それから逸脱したら、もはやロータリーではなくなると警告されました。

【変えなければならぬもの】として、「RI、地区、クラブの管理運営方法や、奉仕活動の実践」を挙げられ、「組織の管理運営を長年変更しないで放置しておく、必ず制度疲労を起こす。また、奉仕活動の実践は、地域のニーズの変化に従って柔軟に対応しなければ、何の意味もない。それを端的に示したのが『クラブ細則』であり、会長は年度の事業方針の羅針盤として、毎年、クラブ細則の見直しを行わねばならない。」と話されました。

定款は、3年毎の規定審議会で大きな変更事項がない限り、余り頻繁に手を入れる必要はないと思います。一方、「クラブ定款」を創立以来、ほとんど変えたことが無いとしたなら、3年毎に開催される規定審議会は何のために開催されるのかということになります。

一方、細則は「毎年、見直しが必要」と教えられ、私もビックリしました。当地区の中で、そこまで実行しているクラブは、これまでほとんど無かったと思います。

当地区内には現況報告書のクラブ定款・細則は一部だけを抜粋。「国際ロータリーの標準定款・細則と同じ。」と記載したクラブが多くあります。会員への周知徹底を図るためには、会長は、3年毎に発行される「手続要覧」を、全クラブ会員に配布する責任があるのではないのでしょうか。

それでは、大変、コストが高くなりますので、「具体的にどうしたらいいのか？」ということになりますが、その答えは、そんなに難しいことはありません。

「国際ロータリーの標準定款・推奨細則」をダウンロードするか、同規模クラブの定款・細則を参考にして、必要部分だけ自クラブ用に修正し、現況報告書に印刷してクラブ会員に配布すればいいことです。思い立ったら、2ヶ月～3ヶ月もあればできるはずですよ。

特に細則は、「会員総数の3分の1の定足数の出席する任意の例会において、出席会員の3分の2の賛成投票によって改正することができる。」と手続要覧にあるのでより簡単です。

その際に、「役員」と「理事」の役割の違いや、理事会定足数の確認はもとより、役員、理事の選

考方法についても、できるだけ原文に沿って明記しておく必要があります。

例会開催日や開催時間、入会金や年会費等も、細則の変更によりいつでも可能ですし、地域ニーズに対応した組織編制等も、会長の方針により、毎年、変更することができます。

いずれのクラブにも、伝統や前例踏襲を重んじる風潮が残っており、反対意見等も多いかもしれませんが、過去のしがらみを断ち切り、既成概念を打破していかなければクラブの活性化は“夢のまた夢！”となるのではないのでしょうか。

### **今年度の地区運営方針と会員増強**

PETS、地区協議会に於いて、私の今年度の地区運営の基本方針を述べさせていただき、現況報告書にも掲載させていただきましたが、今まさに、時代は大きく転換しております。

さらに、3月11日の東日本を襲った大震災は、その後の福島原発の放射能汚染問題とも重なり、今後の日本経済、とりわけ地方経済に、どれくらいの期間、どれだけの悪影響をもたらすのか、全く見当もつきません。

去る7月16日に開催の「第2560地区・会員増強セミナー」には、当クラブからも、下村会員増強委員長からご出席いただきましたが、地区内57クラブを会員規模順に並び替え、過去20年間にわたるクラブの会員純増数を比較した「健康診断書」を中心にして、約1時間にわたり基調講演をさせていただきました。

過去20年間で、最多会員数を維持しているクラブは、新発田中央Cの1クラブだけで、あとは規模の大小を問わず、多かれ少なかれ会員減少に悩んでおります。

ところが、三条北クラブさんも1986年のクラブ創立から昨年まで、前年対比の会員数をほとんど減らしておらず、惜しくも今年7月1日現在の会員数が3名減の67名となりましたが、新潟RC、新潟東RC、長岡RC等、老舗クラブといわれるところが、軒並み50%台で低迷しているのですから、超優秀クラブと評価できます。

より問題なのは会員数20名前後のクラブで、ピーク時の会員数50%を大幅に下回り、さらに深刻なのは、会員数10名以下のクラブです。会員はピーク時の20%以下となり、出席率は50%台というクラブもあります。今回の地区会員増強セミナーも欠席でした。

私は、セミナーの中で、「会員増強は生活習慣病の治療と同じで、誰にも効く特効薬や、万能薬は無く、自分から直そうという気がなければ、絶対に成果は上がらない。」

まして、「“医者にかかるのもいや！”という患者＝クラブには、明るい未来展望など描けるはずがない」と、大変厳しいことを申し上げました。

三条北クラブにお願いしたいのは、星野会長の年度方針、純増5名といわず出来れば、“会員80名”を目指し、トップ争いに加わっていただきたいと念願しております。

この「会員増強健康診断書」は、出来るだけ毎月作成し、メール配信する予定ですが、もう一つ他に、この会員増強セミナー用参考資料として、平成2年から平成22年まで、5年毎に実施された20年間にわたる「新潟県・国勢調査人口の推移表」を加工し、市・町・村を2560地区の分区順に並び替えた一覧表を、出席者全員にお配りいたしました。

ロータリークラブが地域に定着するには、人口3万人程度が必要ですが、現時点では、長岡地区が人口約28万人に対して4クラブで、7万人の人口基盤があり、地区内では最も拡大の可能性が高い地区と云うことができます。

新潟地区も人口81万人に対して13クラブで、6万人の人口基盤がある拡大可能地区ですし、上越地区は人口約20万人に対して5クラブで、平均4万人の人口基盤がありますが、三条地区は人口約10万人に対して4クラブですから、今後、拡大を目指すならば、早朝例会クラブとか、夜例会クラブの設立に目を向けたらよいと思います。

### **RI会長の今年度テーマ**

予定した時間も残り少なくなってまいりました。ここで、「地区における唯一のRI役員」として、今年度のカルヤン・バネルジーRI会長の年度テーマについて触れてみます。

バネルジー会長の「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」という年度テーマについては、PETS、地区協議会でも説明させていただき、現況報告書にも掲載されております。また「ロータリーの友＝7月号」にもビノタ夫人と共に、その人となり写真と共に詳しく掲載されておりますので、ぜひお読みいただきたいと思います。

クリンギンスミス直前会長に比べて、かなり派手目のロゴマークについて説明させていただきました

すが、「一番上の太陽のように見える赤い丸は「博愛」をイメージし、その下の赤と黄色で形どられているのがハート(心)に見えるでしょうか？それを中段の腕が抱きしめるようにして、自らの心の中を見つめながら、一番下段の大きなロータリーマークで繋がれた腕で、人類全体を表現しているとのことであります。

バネルジー会長は、「世界の変化を望むなら、あなた自身がその変化にならなければならない。」というマハトマ・ガンジーの言葉を引用しながら、新年度の強調事項として、

第一に「家族」をあげられました。

1月の国際協議会で、初めてこれを聞いた時は、会長がインド出身だからと単純に考えておりましたが、3月11日の東北大地震で、安全な家や食べ物、飲む水はおろか、家族まで失った人々の悲惨な状況を目の当たりにして、それまで“日本は例外！”などとおごり高ぶっていたことを痛切に反省させられました。

バネルジー会長は、強調事項の第二に、「継続」をあげておられます。つまり、これまでロータリーが得意としてきたこと。きれいで安全な水の確保や、識字率の向上、とりわけ「ポリオの撲滅」等々を、さらなる努力で継続してほしいということです。

第三の強調事項は、「変化」です。私は、個人的には、日本のロータリーが他の先進国に比べ大幅に会員数を減らしているのは、これまで継続してきた様々な事業が、現在の日本の実情にそぐわなくなっているからではないか？との思いを強くしておりました。

大きく変化しているこの現実をきっちりと認識し、“我々がなすべきことは何なのか！”を一日も早く見出す必要があると思い、地区運営の基本方針を「自らの足元を見直そう」として、「7つのお願い」を皆様にご提案いたしました。

変化に対応できなかった恐竜やマンモスが滅びたように、もし自分たちのクラブの活性化、生き残りを願うなら、既成概念を打破し、勇気をもって、これまでの習慣や条件を変えていくことが必要と考えます。 ご静聴いただきましてありがとうございます。

#### クラブ協議会

7月26日 13:50～

於三条ロイヤルホテル

進行：石川一昭幹事

議長：星野義男会長



各大委員長からの報告、質問等に対して石本ガバナーより、ご指導頂きました。ガバナーのご指導内容のみを掲載させて頂きます。

ロータリーの組織でクラブ奉仕という部門がありますが、これは会員へのサー

ビスといった方が分かり易いと思います。会員数が多いクラブはこの部分の委員会数が多くなる傾向にあります。20・30人の会員数のクラブではこの様には出来ないと考えますが委員会数も多く充実していると思います。

他のクラブのクラブ協議会でも異口同音に申しあげましたが、各委員会の活動等についてガバナーが指導すると言うことはありません。それぞれのクラブに基本的なやり方があり、伝統もあります。それぞれの委員長さんが思うとおりにやればいいので、特別な事がない限りはガバナーが申しあげることはいらないと思います。ロータリーはクラブが基本ですので「こうであらねばならぬ」と言うことはありません。

各委員長さんが思い通りに或いは、以前の事を踏襲継続するか変えていくか1年間自由にやって良いと思います。

会員増強部門で退会防止ということがありましたが、これは裏腹の関係で、会員増強で入会して頂いても、2・3年で退会すると言う繰り返しが多いようです。其の原因は何かということです。お医者さんが診断をして原因を直す事で病気が治る訳です。これは会員増強委員会だけではまなりません。

クラブ奉仕委員会は勿論ですが、他の委員会も総力を挙げてスクイラムを組むことが必要です。

例えば、例会の内容が面白いかどうか？為になるかどうか？です。これを担うのがプログラム委員会です。「こういう話を聞けて良かった」となればロータリーにいて良かったとなるわけです。親

睦委員会は家族を含めていい仲間になれるような楽しい企画をする事です。

R情報委員会はロータリーとはどういう物かを新入会員だけでなくベテラン会員も含めてロータリーに関しての基礎的な教育をする大事な部門です。ロータリーの歴史を振り返ることは大事ですが、ロータリーの歴史と世界（日本）の歴史とドッキングして考えてみることも重要です。ロータリーが生まれて10年後のシカゴのマフィアではアルカポネが出てくる。FBIと大戦争をやっていた時期ですが、こういう事をからめながらロータリーの発展（歴史）を勉強する。情報委員会を中心にやって頂きたい。色々な冊子もありますので利用してもらいたい。ロータリーは楽しく、為になる、人生道場と米山梅吉さんは言われましたが、死ぬまでロータリアン、死ぬまで勉強です。しかし「奉仕」「奉仕」と気にせず、自分の会社のため、家族のために成る努力が必要だと思いません。

各委員会（委員長）は中味の濃い例会を作っていただきたい。

新入会員を誘うときに企業の役員であるかどうかより、自分で時間がコントロール出来るか、ロータリー活動に参加することが出来る権限を有していれば肩書きは問いません。

私も実はクラブで職業奉仕委員長を仰せつかったときに何をすればいいのか悩んだ一人です。職場訪問でお茶をにごしていたように思います。

社会奉仕も対外的なことをやる委員会ですが、委員長を経験した時はこんな事でいいのだろうかと思ひながらやって来た思いがあります。

四大奉仕、一つはクラブ奉仕これはクラブの会員に対することですから、いろいろなことが出来ます。他に職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、そして新世代奉仕が加わり五大奉仕となりましたが、この奉仕部門はロータリーの花で無ければならないもっと体的に、ロータリーを知ってもらわなければならない部門です。ロータリー財団、米山奨学はロータリアンの中では世界的に可成り目立っています。（世間一般がどれだけ理解しているかは別にして）これが一番悩ましい問題ではないかと思ひます。

私も未だに悩んでします。皆さんも大いに悩んでください。とてもご指導する立場ではありません。田中毅先生が『源流の会』を立ち上げられて、全国で相当数の方が勉強しています。小山地区幹事もこの会の幹事をやって一生懸命勉強しています。私も参加しましたが、とっても面倒で時々参加するという不良会員です。興味のある方は、小山幹事に聞くか、又はインターネットで情報を入手することが出来ます。

「四つのテスト」について田中先生が独自に原文を訳された物があります。

事実かどうか 全ての取引先に対して公正かどうか 信用を高め取引先を増やすかどうか 全ての取引先に利益をもたらすかどうか

私達が知っている、「四つのテスト」と比較対象すると面白いです。

綱領も原文と日本語に訳してある物はギャップがあります。これを変えようという動きがあります。英文で書いてあるので解り難いと言うところが日本人の弱いところです。

いい加減な説明に成りましたが、悩んで悩んで下さい。完全な人だけがロータリアンであるわけがありません。

1,700万の一般会計予算があるならば10%位は対外的な奉仕プロジェクトに使ってしかるべきではないでしょうか。2・3%使っていればいいというのが殆どのクラブの現状です。RIに地区に、そしてクラブ奉仕に使われているのが現状です。ニコニコボックスからの社会奉仕、年会費とは別に納められる財団への寄附が有効に使われていることは事実ですが、一般会計で使われているお金は微々たる物です。これをもう少し使われる努力をしてはどうでしょうかと会長さんにお話ししておきました。

海外姉妹クラブ締結についての質問がありましたが、これはタイミングと縁がないと上手くいきません。新鴻RCも香港東RCとかなり前に姉妹クラブを締結していますが、10周年毎の記念式典に行き来する位です。クラブによって濃淡があるようです。

海外との場合は、会員にも経済的負担がかかります。状況によっては負担に感じることもありますので、いい事もありますが、注意されながら考えられるといいと思ひます。

他のクラブの状況はガバナー事務所ではわかることはお教え致しますので、いつでもお問い合わせ下さい。

インターアクト・ローターアクトを含めて、青少年交換等の事業に積極的に参加していただきたいのですが、作る時は慎重にやっていただきたい。育てていかなければ成らない責任があります。学生は3年で卒業しますから毎年会員が入らないといけません。然し受験も有り、なかなか増えま

せん。一時の思いつきで作ってしまって大変なことになったとすることにならないように慎重にや  
ってください。

新世代はお金のかかる、掛けている奉仕部門です。クラブの一般会計で奉仕部門に使っていただき  
たいとお話しましたが、地区では皆さんから拠出していただいた中から可成りの額(年間7～80  
0万程)が使われています。積極的に参加していただきたい。

新世代奉仕は特別会計で大きなお金を掛けている部門だということをご理解いただきたいと思  
います。

Eクラブにつきましては、私の一番弱い部分です。インターネットが苦手な嫌いです。Eクラブに  
ついては規定審議会に参加された中條パストガバナーからご説明いただいた方が良いと思いま  
す。インターネットで30分やりとりすれば出席扱いとすることですが、私は本来、ロータリーとは  
「face to face」と思っておりますが、世界には島国とかで例会場に行くのがまな  
らない、又、若い会員も増えてきたとすることで、会員を増やす為に認めたのではないかと思  
っています。

唯、インターネットの得意な方で、出席率の悪い方は是非活用していただきたいと思いま  
す。

### 中條パストガバナー Eクラブについて

日本の規定審議委員では大反対でした。34名のうち1名賛成でした。

Eクラブは広い国、メイクアップが不可能な所、学友(R財団・米山奨学)が作るということ  
です。日本ではまだ生まれていないと思います。

年会費は5万円位です。顔を合わせずにインターネット上で参加する特別なクラブです。

2560地区では生まれようともしていません。たぶんこういう質問も初めてで終わりではないか  
と思います。

RI本部では会員125万人にするためにこれを作ったわけです。世界  
中が注目していて、賛成者が多く、規定審議会では可決された案件です。  
注目すべき案件ですが日本ではまだ受け入れられていないようです。



### 山田アシスタントガバナー

大変、長時間の質疑応答、ご苦勞さまでした。会員増強、出席、楽し  
いクラブを作るという事が根本だと思います。

出席されない会員についてはスポンサーと協力して何とか出席してもらいたいと思いま  
す。

他のクラブで「年間いくら払っているか分かりますか」といいましたら「経理がしているので分  
かりません」という方もいられました。出席されない方は、言葉は悪いですがドブの中に金を捨てて  
いるのではと思います。楽しいクラブを作って、楽しい町作りをすることが一番です。ライ  
オンズ、JCと比べてもPRのヘタなのはロータリーではないかと思いま  
す。町を活性化させる為  
にもロータリアンとしてPRしながら会員増強を図っていただきたい。それによって今まで出席さ  
れていない方も出席される様になるのではないのでしょうか。楽しいクラブ作りに繋がるのではない  
のでしょうか。

私の見附RCに取ってはこちらは羨ましいクラブです。会員も多く、委員会も沢山あります。

私は石本ガバナーと同行しての公式訪問は初めてで不慣れですが、1年間切磋琢磨しもう少し、大  
人になれたらと思っております。

今日は本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

## 8月のお祝い!

誕生日

結婚記念日

会 員		ご夫人			
高森 武志	6	石川 千鶴	3	外山裕一・文佳	5
石丸 進	9	外山 文佳	7		
星野 義男	10	石川みや子	21		
加藤 實	10	小林 明美	22		
笹原 壯玄	25	星野 雪枝	24		
西村 護	27	丸山 夏子	25		
青木 省一	31	菊池 展世	29		

# 8月の行事予定 (第4分区内RC)



日	月	火	水	木	金	土
	<b>1</b>	<b>2</b>	<b>3</b>	<b>4</b>	<b>5</b>	<b>6</b>
	三條南RC クラブフォーラム	三條北RC 会員増強拡大 月間 会員増強 下村委員長	三條RC 卓話 「オリンピック選手 を子に持って」 富澤 仁様	三條東RC ガバナー公式訪問 燕RC 納涼会 加茂RC 外部卓話	吉田RC 通常例会	
<b>7</b>	<b>8</b>	<b>9</b>	<b>10</b>	<b>11</b>	<b>12</b>	<b>13</b>
	三條南RC 会員増強拡大 月間 地区クラブ奉仕 委員長 高橋 登 様	三條北RC 歴代会長卓話 パスト会長 今井克義会員	三條RC 石本ガバナー 公式訪問	三條東RC 会員卓話 燕RC リレースピーチ 加茂RC 会員増強月間	吉田RC 通常例会	
<b>14</b>	<b>15</b>	<b>16</b>	<b>17</b>	<b>18</b>	<b>19</b>	<b>20</b>
	休会	休会	休会	三條東RC 外部卓話 燕RC リレースピーチ 加茂RC 休会	吉田RC 夜例会 納涼大会	親睦移動 例会 バーベ キュー大会 大平森林 公園
<b>21</b>	<b>22</b>	<b>23</b>	<b>24</b>	<b>25</b>	<b>26</b>	<b>27</b>
	三條南RC AG事前訪問 第4分区AG 山田文雄様	20日と振替	三條RC 会員増強拡大 月間 荻根澤委員長	三條東RC 夜例会 燕RC AG訪問 加茂RC 夜例会	吉田RC 早朝例会	
<b>28</b>	<b>29</b>	<b>30</b>	<b>31</b>	卓話講師 三條東RC 18日TOSS三條 田代勝巳様 加茂RC 4日群馬高専、特命教授 小島昭様		
三條市内 4RC合同 社会奉仕 事業	三條南RC 歴代会長卓話 坪井正康会員	三條北RC 卓話 瀧岡 茂会員	三條RC 卓話 「放射線について」 笹川澄子様			

★上記以外RC 火曜日 分水・田上あじさい 水曜日 巻 木曜日 見附

## お知らせ

### 記帳受付

- 4日(木) 三條東RC (三條ロイヤルホテル)
- 4日(木) 燕RC (燕三條ワシントンホテル)
- 10日(水) 三條RC (三條信用金庫本店)
- 15日(月) 三條南RC (三條信用金庫本店)
- 16日(火) 三條北RC (三條ロイヤルホテル)
- 17日(水) 三條RC (三條信用金庫本店)
- 18日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
- 19日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
- 23日(火) 三條北RC (三條ロイヤルホテル)
- 23日(火) 分水RC (新潟大栄信用組合本店)
- 25日(木) 三條東RC (三條ロイヤルホテル)
- 26日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)

### 第4分区I・M 地区大会

9月24日見附市  
2012年4月22日(日)